
An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 03.04.2018

ANFRAGE
ÖPNV-Ausbau auf Eis wegen 2. Stammstrecke?

Zahlreiche Ausbauprojekte im ÖPNV wurden von der Münchner Stadtregierung über Jahre „auf Eis“ 

gelegt mit der Begründung, die Projekte wären organisatorisch an den Bau der 2. S-Bahn-Stamm-

strecke gekoppelt und könnten sinnvollerweise deshalb erst in Angriff genommen werden, wenn der 

erste Spatenstich zur Stammstrecke erfolgt sei (bspw. S-Bahn-Verlängerung nach Riem). Dies ist nun 

geschehen – wie sieht es mit den daran geknüpften Ausbaumaßnahmen aus?

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Welche Projekte zum Ausbau des ÖPNV in München wurden in den letzten zehn Jahren 

zurückgestellt mit Verweis auf den Bau der 2. S-Bahn-Stammstrecke?

2. Wie, wann und mit welchen Zeitplan laufen diese Projekte nun an?

3. Mit welchen Kostensteigerungen ist zu rechnen aufgrund der Verzögerungen?

Initiative: Johann Altmann
weitere Fraktionsmitglieder:  Dr. Josef Assal, Eva Caim, Richard Progl, Mario Schmidbauer
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